

# ADDRESS

## Bhabinkamtibmas Desa Pusakanagara Dukung Program ASTA CITA di Bidang Ketahanan Pangan

Ciamis - [CIAMIS.ADDRESS.CO.ID](http://CIAMIS.ADDRESS.CO.ID)

Jan 14, 2025 - 14:54



Ciamis – Dalam upaya mendukung Program ASTA CITA di Bidang Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Desa Pusakanagara Brigadir Meti Dwi Meirisa bersama Babinsa Desa Pusakanagara Serma Yuhani dan Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) Desa Pusakanagara, Sdr. Anton, melaksanakan kegiatan

pemupukan tanaman cabai rawit dan tomat di pekarangan warga Desa Pusakanagara. Kegiatan ini berlangsung dari pukul 09.00 hingga 11.30 WIB dengan tujuan memanfaatkan lahan pekarangan untuk mendukung ketahanan pangan di wilayah tersebut. Selasa (14/1/2025)

Pemupukan dilakukan secara berkala untuk memperbaiki kondisi tanah, meningkatkan kesuburannya, serta memberikan nutrisi yang dibutuhkan oleh tanaman. Dengan pendekatan ini, diharapkan hasil panen cabai rawit dan tomat memiliki kualitas dan kuantitas yang lebih baik. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan mendorong masyarakat untuk memaksimalkan pemanfaatan pekarangan rumah agar lebih produktif.

Warga setempat menyambut baik inisiatif ini. Salah seorang warga, Pak Rudi, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Bhabinkamtibmas dan tim yang turun langsung membantu. "Kami sangat senang dengan adanya kegiatan seperti ini. Selain membantu kami dalam bercocok tanam, kegiatan ini juga memberikan edukasi tentang pentingnya ketahanan pangan di tingkat rumah tangga," ujarnya.

Sementara itu, Ibu Dewi, warga lainnya, mengapresiasi keterlibatan pihak kepolisian dan Babinsa. "Ini menunjukkan bahwa Polri dan TNI benar-benar peduli dengan kebutuhan masyarakat, tidak hanya di bidang keamanan, tetapi juga mendukung program pemerintah untuk kesejahteraan kami," ungkapnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis, Kompol Alan Dahlan menegaskan komitmennya untuk terus mendukung berbagai program pemerintah yang berorientasi pada peningkatan kesejahteraan masyarakat. "Program ASTA CITA di bidang ketahanan pangan ini adalah langkah strategis untuk meningkatkan kemandirian pangan masyarakat. Kami sangat mendukung, dan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat adalah wujud nyata Polri sebagai pelayan masyarakat," ujar Kapolsek Ciamis.

Kegiatan pemupukan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Polsek Ciamis berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan guna mendukung keberlanjutan program ketahanan pangan dan memperkuat sinergi antara Polri, TNI, dan masyarakat untuk mencapai kesejahteraan bersama.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,